

Die Regierung erteilt dem 9. kriegswirtschaftlichen Strafgericht in Zürich die Bewilligung zur Abhaltung eines Gerichtstages in Vaduz

Schreiben der Regierung an das 9. kriegswirtschaftliche Strafgericht in Zürich, gez.
Regierungschef-Stellvertreter Alois Vogt [1]

12.7.1945, Zürich

Sehr geehrte Herren,

in Erledigung Ihres sehr geschätzten Schreibens vom 30.6.1945 [2] beehren wir
uns mitzuteilen, dass wir mit der Abhaltung eines Gerichtstages in Vaduz
einverstanden sind. Wir werden Ihnen für Samstag, den 25. August 1945, den
Gerichtssaal im Regierungsgebäude zur Verfügung stellen.

Genehmigen Sie, sehr geehrte Herren, die Versicherung unserer ausgezeichneten
Hochachtung.

Abschrift:

Fürstl. Landgericht in Vaduz

[1] LI LA RF 228/021c.

[2] Siehe LI LA RF 228/021b.

Originaldokument



Im Text erwähnte Personen

Vogt Alois, Dr.iur., Rechtsanwalt,
Regierungschef-Stv.,
Landtagsabgeordneter

Im Text erwähnte Körperschaften

Themen

Gerichtshoheit, Kriegswirtschaft